
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE 
FÍSICA APLICADA Y ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA EL 

DÍA 10 DE DICIEMBRE DE 2004 
 

Asistentes: 
 
D. Vicente Muñoz Sanjosé 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Vicente Such Berenguer 
D. Jose L. Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
Dª. Chantal Ferrer Roca 
D. Domingo Martínez García 
Dª M. Carmen Martínez Tomás 
Dª Elisa Navarro Anglés 
D. Fausto Oria Vidal 
D. Julio Pellicer Porres 
D. Daniel Errandonea 
Dª Dobrina Zalvidea 
D. Samuel Gilliland 
D. Pere Pérez Millán 
Dª. Juan Damas López 
Dª. Mª Carmen Moreno López 
D. Antonio Vaquero Cabañas. 
 
 

 
En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y 
con la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 12:00 horas en el 
Seminario del Departamento de Física Aplicada y 
Electromagnetismo con el siguiente orden del día: 
 
1)  Aprobación, si procede, del acta de la reunión del 

Consejo del Departamento del día 4 de noviembre 
de 2004. 

2)  Informe del Sr. Director. 
3)  Informe de las Comisiones. 
4)  Priorización de solicitudes para las convocatorias 

del Vicerrectorado de Investigación. 
5) Colaboración del departamento en el programa 

"Conèixer". 
6)  Informe sobre el presupuesto económico.  
7)  Permisos y Licencias del P.D.I. 
8)  Asuntos de trámite. 
9)  Turno abierto de palabra. 
 

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión del Consejo del Departamento del día 4 de 
noviembre de 2004. 

A propuesta del Sr. Director, el acta de la reunión del Consejo de Departamento del 4 de 
noviembre de 2004 se aprueba por asentimiento de todos los presentes. 

2) Informe del Sr. Director: 

El Sr. Director informa sobre los siguientes puntos: 
 
- El prof. José Peñarrocha, vicedecano de la Facultad, ha pedido a todos los departamentos 
con docencia en la licenciatura de Física que registren la asistencia (sólo el número de 
estudiantes) de las materias que imparten, con objeto de usar dicha información en la 
elaboración de la O.C.A. del próximo curso. En respuesta a las intervenciones de D. Vicente 
Muñoz y Dª Elisa Navarro respecto al numero de grupos que es conveniente mantener, el Sr. 
Director explica que la presión sobre la facultad para su reducción a dos grupos es muy 
grande, dada la escasez de espacio. Por otro lado, dos grupos coincidentes en horario 
permitirían una distribución más aleatoria de los estudiantes. 

- Se ha publicado el Decreto del Título de Postgrado, que sólo aporta indicaciones de carácter 
general sobre dicho ciclo. Puesto que todavía no se sabe si el Grado tendrá una duración de 
tres o de cuatro años, y si se le asignará la capacitación profesional, no es posible hacer una 
previsión del perfil que deberá tener Postgrado. Por otro lado, en la reciente reunión de la 
C.A.T. de Física se ha acordado presentar una propuesta de un único curso de Postgrado o 
Máster en Física que contemple varias especialidades y que, evitando la fragmentación, 
permita mantener un número razonablemente elevado de estudiantes. 



3) Informe de las comisiones: 

No habiendo ninguna novedad que comentar, salvo la reunión de la C.A.T. mencionada en 
el apartado anterior, se pasa al siguiente punto. 

4) Priorización de solicitudes para las convocatorias del Vicerrectorado de Investigación. 

Existe una sola solicitud para la convocatoria de pequeño material (vitrina para el trabajo 
con gases tóxicos y corrosivos) del grupo de Crecimiento Cristalino, y una solicitud para la 
convocatoria de personal técnico, también del grupo de Crecimiento Cristalino. Por 
asentimiento de los presentes se apoyan ambas solicitudes, aunque, al ser únicas en cada 
categoría, no es necesario establecer una priorización. 

5) Colaboración del departamento en el programa "Conèixer" 

El Sr. Director informa de que el Sr. Decano ha solicitado la colaboración del 
departamento en la nueva organización del programa "Conèixer", que pretende introducir las 
titulaciones del campus de Burjassot a los alumnos de bachiller. Concretamente se pide que el 
departamento colabore abriendo los laboratorios a los grupos guiados y realizando alguna 
experiencia o demostración que ilustre de forma amena el contenido de la materia. La 
Secretaria explica que se elaborará un calendario junto con los responsables de los distintos 
laboratorios, de manera que las visitas coincidan con sesiones habituales de laboratorio y no 
supongan un esfuerzo añadido, dado que dichas visitas se prolongarán durante diez días. 

6) Informe sobre el presupuesto económico. 

El Sr. Director expone que se ha informado a los departamentos de que el superávit de 
este año no se reserva para el próximo ejercicio, por lo que conviene realizar cuanto antes los 
gastos que estaban previstos. Entre las inversiones que se van a realizar se encuentra el 
conjunto de librerías de madera para la biblioteca. El Sr. Director pide a los presentes que 
realicen rápidamente la adquisición de posibles libros de interés. También recuerda que 
todavía no se ha incorporado al presupuesto el gasto de teléfono y otras facturas (de libros, 
etc.). El D. Vicente Muñoz pide que se solicite información sobre una próxima intervención 
para pintar los despachos, cuyo coste no debería recaer en el presupuesto del Departamento. 

7) Permisos y Licencias del P.D.I. 

No habiendo permisos solicitados se pasa al siguiente punto. 

8) Asuntos de trámite 

No habiendo ningún asunto que tratar se pasa al siguiente punto. 

9) Turno abierto de palabra 

D. Vicente Muñoz recuerda que han sido convocadas dos plazas de habilitación de Titular 
en el área de Física Aplicada. 

El Sr. Director acuerda con los presentes que la comida navideña del departamento tenga 
lugar el dia 21 de diciembre, martes. 

 
Burjassot, 10 de diciembre de 2004 

 
Fdo: Chantal Ferrer Roca 
 
La Secretaria 


